
お客様

①例会終了後、理事会を開催致します。
②地区より、能登半島豪雨災害義援金の協力要請がきてお

ります。募金箱を回しますのでご協力をお願い致します。
③各クラブから例会変更のお知らせが届いています。メイ

ク等検討されている方は幹事まで連絡下さい。

幹事報告 古池好幸 幹事

沼田警察署　交通課長　吉田規保 警部

会長の時間 金井康二 会長

　皆さん、こんにちは。12 月はロータリーの特別月間の
うちの『疾病予防と治療月間』です。皆さん、インフルエ
ンザの予防注射は済みましたか？
　先週はブラックフライデーという事で、沢山の広告が見
られました。でも、ブラックフライデーとはいったい何な
のでしょうか？　気になるので調べてみました。
　アメリカでは、11 月の最後の木曜日は『感謝祭』です。
この日は家族に感謝の意を表し、家に帰ってごちそうを食
べ、ＮＦＬ（アメリカで一番人気のスポーツ。アメリカン
フットボール。日本ではアメラグとも言った）を見て家族
と一緒に時間を過ごす日です。日本のお正月やお盆のよう
なものだそうです。
　感謝祭は木曜日なので、次の日は金曜日です。その金曜
日がブラックフライデーとなります。今ではアメリカだけ
でなく、ほとんどのヨーロッパ諸国でも採用され、日本で
も最近この名前を聞くようになりました。
　ブラックフライデーの歴史は、19 世紀後半にさかのぼ
ります。
　その当時、ウォール街のある金融業者が一獲千金を狙い、

金の価格を上げるために、金を大量に買い、それを売って
利益を得ようと考えました。しかしその事で金の市場は暴
落をし、ウォール街の人々や農民、一般の市民まで大変な
事態になり、アメリカは金融危機になりました。この出来
事が暗黒の金曜日です。
　次に、1961 年の感謝祭の翌日、フィラデルフィアで
その言葉が金融危機ではなく、最終的にセールの意味に変
わる出来事がありました。
　感謝祭の翌々日の土曜日に、陸海軍のアメリカンフット
ボールの試合がありました。大勢の観光客や買い物客がそ
の試合を見ようと街に殺到し、大変な混乱を招きました。
そして更に交通渋滞や万引きまでもが多発し、大変な一日
となりました。警官は群衆をコントロールし、交通を制御
するために、休日も返上し、特別に長く大変な勤務をする
はめになりました。
　このことから、感謝祭の翌日を、警官はブラックフライ
デーと呼びました。フィラデルフィアの警官にとって、ブ
ラック（不運）な金曜日という意味でしたが、現在ではホ
リデーシーズンを利用し、大幅なセールを行う一年に一回
の最大のショッピングイベントに代わっています。さらに
アメリカでは、セールを続けたいために次の月曜日までサ
イバーマンデーというセールを行うそうです。
　さて次の例会は、クリスマス例会です。小澤委員長以下、
クラブ管理・運営委員会の皆さん、楽しいクリスマスを期
待しています。宜しくお願い致します。
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12月10日（火）の大根収穫体験教室について。

本日のランチ

出席報告 戸谷直樹 委員 奉仕プロジェクト委員会 石坂一男 委員

　1月9日（木）の新年初例会について。

クラブ管理・運営委員会 小澤博之 委員長

沼田中央ロータリークラブ

スマイルＢＯＸ報告 吉住正史 委員

金井 康二・古池 好幸
①沼田警察署の吉田交通課長様、お忙しい中、ようこそ我

がクラブにお越し下さいました。本日の卓話、宜しく
お願い致します。

②車椅子寄贈の記事が、３日の上毛新聞に掲載されまし
た。担当の真下委員長、そして広報機関に手配してく
れた宮田委員長に感謝致します。

生方 彰
　本日は、大変お世話になっております沼田警察署 交通
課長 吉田規保様の卓話を記念して、ご来訪に心から感謝
申し上げます。
小曽根 一雄
①本日は、沼田警察署 交通課 吉田課長さんをお迎えし、

卓話いただく事に感謝します。
②70歳になってから縁あって会社設立をする事になりま

した。事業開始には資格が必要との事で難儀をしてい
たら、良い教科書を紹介して取り揃えて頂きました。
お陰様で無事許可を取得する事ができました。幹事の
古池さんに心から感謝申し上げます。

関 美津男
　妻の誕生日にきれいなお花を頂きありがとうございまし
た。
須田 恭弘・石田 宇平・小曽根 一雄
　吉田交通課長の卓話、楽しみにしております。いつも大
変お世話になっております。

沼田警察署　交通課長　吉田規保警部

本日の卓話

　沼田の交通事故発生状況や、12月になると日暮れの時
間が早くなり交通事故が増える事など、特に注意していた
だきたいお話を分かりやすく、笑いも交えて卓話して下さ
いました。最後に、ロマンス詐欺にも気を付けて！と、思
いがけない注意喚起がありました。皆さんも気になる事が
あれば、身近な人や警察にご相談下さい。


